

<https://www.elcorreo.eu.org/CUBA-SE-REVEILLE-EN-DEUIL-NATIONAL>

Fecha de publicación en línea: Lunes 5 de enero de 2026

# CUBA SE REVEILLE EN DEUIL

## NATIONAL

---

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

---

- Los Primos - Cuba -

**Cuba se réveille aujourd'hui en deuil national, déclaré par le décret présidentiel n° 1147, en hommage aux combattants cubains tombés dans l'exercice de leurs fonctions lors de l'agression américaine contre le Venezuela.**

[Leer en español](#)

Pendant cette période, qui s'étendra de 6 heures, heure locale, aujourd'hui jusqu'à minuit le mardi 6 janvier, le drapeau à l'étoile solitaire flottera en berne sur tous les bâtiments publics et installations militaires du pays, et les spectacles et activités publiques seront suspendus.

« C'est avec une profonde douleur que notre peuple a appris que lors de l'attaque criminelle perpétrée par le gouvernement des États-Unis contre la République bolivarienne sœur du Venezuela, dans la nuit du 3 janvier 2026, 32 Cubains ont perdu la vie au combat, alors qu'ils accomplissaient des missions au nom des Forces armées révolutionnaires et du ministère de l'Intérieur, à la demande des organes homologues de ce pays », a déclaré le président Miguel Díaz-Canel dans son communiqué.

« Nos compatriotes ont accompli leur devoir avec dignité et sont tombés, après une résistance acharnée, au combat direct contre les agresseurs ou à la suite des bombardements des installations, et ils ont su, par leur action héroïque, mettre en avant le sentiment de solidarité de millions de compatriotes », a ajouté le président.

[Prensa Latina](#). La Havane, le 5 janvier 2026.

El Correo de la Diaspora. Paris, le 5 janvier 2026.